## 学校だより

NO. 62

H28. 11. 11(金) (2016年度)



### 学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな 実践力のある子どもの育成

めざす 「かしこく」様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

**子ども像** 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子 「たくましく」健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ http://www.is<u>e-mie.ed.jp/~akeno-e/</u>

編集・発行 校長 中村幸博

11月は、いじめ防止強調月間、児童虐待防止推進月間です! 文化祭!11/5(土) 11/11(金)~差別をなくす強調月間です、~12/10まで

その2

文化祭の一日紹介、後半です。

# 音楽鑑賞(10:15~11:35)

前号の続きです・・・伊勢シンフォニックバンドさんは、丁寧に楽器紹 介(クラリネットの紹介 写真右)やその楽器の由来なども説明していただき ました。そして、指揮と金管・木管楽器の体験もさせてもらいました。 各体験は4~5名ずつと少数でしたが、子どもたちはとても貴重な体験 でした。伊勢シンのみなさん、ありがとうございました。











木管楽器等に挑戦の4名(右2枚)

指揮法を教えてもらう5・6年4名(左上) 金管楽器に挑戦の5名(左から2枚目)

### 自由鑑賞・昼食、休憩(音楽鑑賞終了~13:00) 晴天が人の動きを増加

させました・・・温かな日射しのもと、花壇前や戸外での昼食を楽しむご家族も見受けられました。 各教室やレストランも混乱なく時間帯が終わりました。保護者・地域のみなさん、ご理解ご協力 に感謝いたします。

昼食・休憩の時間は子どもたちの笑顔があふれる時間でした。低学年はお父さんお母さんや家 族の方といっしょに、高学年は自分たちで楽しんでいる・・・そんな雰囲気が各教室にありました。

5年生の教室にて 4·5年生と(写真左下)、廊下にて、6A教室にて(写真中·右下)







# 児童会行事など(13:15~14:30)

午後もすてきなイベント満載 でした。

4年生、合唱発表



午後に4年生の合唱発 表がプログラムされるこ とで、より締まった内容 の文化祭になったと実感 しました。優しいハーモ ニーを体育館に響かせて くれました。

『エール』を歌う4年生(左)

閉祭式でも子どもたちに告げましたが、文化 は一朝一夕で創られるものではありません。明 野小学校が長年築いてきた「朝の歌」の文化、 それが各学年の合唱(合奏)の創造につながっ ています。今年度も1~5年生がその学年なら ではの歌声・演奏を聞かせてくれています。ま た、上級生の下級生への思いやり・一緒に遊ぶ 姿勢、優しさもすばらしい文化であると思って います。ぜひ、これからもより良いものにして いってほしいと4年生の合唱や次のパフォーマンスを 見ていて強く思いました。



やわらかなハーモニーの『歌よありがとう』(上)

### クラブ発表、明野ソーラン!



新たな文化の形でした…クラブ活動として始まった「南中 ソーラン」ですが、7~8名のパフォーマンスでは心もとなく、担 当の先生が別に参加者を募ったところ5・6年生が多数応募 し、わずかな練習時間で見事なソーランを演じてくれました。 会場も手拍子でノリノリの盛り上げをしました。

よくがんばったね、ソーランのメンバー、ありがとう。 明野ソーランのパフォーマンス、前列が5年生、ステージが6年生(左)

# 児童会行事、クイズと歌!

児童会本部と児童会委員のがんばりには、いつも感心させられて いますが、今年は特にすばらしかったですね、みんなを乗せる、盛 り上げるという点で。イントロクイズに始まり(写真右)、6年生を 中心としたユニットでの歌とダンスでみんなを盛り上げ、笑いを誘 い、そして最後にはアンコールでは、上級生下級生問わず、ステージ前でダンスをするようにな



りました…いい雰囲気で したね。

> ありがとう、児童会委 員のみんな。

そのようす(写真左)





**保護者、地域のみなさまへ・・・** 当日はお忙しい中、ほんとうに多数ご来校いただき、

また、子どもたちの作品や歌声、パフォーマンスをご観覧いただき、ありがとうございました。今後と もご支援、ご協力、よろしくお願いします。